

Esteban Lazo salue les progrès de la réparation des dégâts occasionnés par l'ouragan Matthew



Guantanamo, 31 oct. (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a salué l'esprit de coopération et de solidarité qui règne dans l'extrême Est de notre pays et les progrès de la réparation des dégâts occasionnés par l'ouragan Matthew le 4 octobre dernier dans cette zone.

Esteban Lazo et le général Ramon Espinosa, vice-ministre des Forces Armées Révolutionnaires ont présidé ce dimanche la cérémonie par laquelle les autorités de Guantanamo, la province la plus orientale de Cuba, ont pris congé des travailleurs de la compagnie d'électricité venus d'autres provinces et qui ont contribué au rétablissement du service électrique à 85,7 % de la zone touchée par le cyclone.

Le président de l'Assemblée Nationale a encouragé ceux qui ont déjà réparé leur maison à aider les autres tout comme ils ont fait l'objet de la solidarité de leurs compatriotes et de bon nombre d'organisations internationales et d'amis étrangers.

Au cours d'une réunion avec les membres du Conseil municipal de la Défense Civile, Esteban Lazo s'est vu informer des initiatives adoptées pour le retour à la normale dont l'aménagement de locaux publics en établissements scolaires et l'improvisation de salles de classes dans des maisons privées en attendant la réparation des écoles.

Aujourd'hui, 86 % des enfants et des jeunes suivent leurs cours dans leurs établissements scolaires après la réparation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110509-esteban-lazo-salue-les-progres-de-la-reparation-des-degats-occasionnes-par-louragan-matthew>



Radio Habana Cuba